

Ausgabe: Melsunger Allgemeine

Erscheinungstag: 22.01.2013

Seite: 1, Resort: Lokales

Jugendliche aus Borken drehen einen Film

BORKEN. Jugendliche aus der türkisch-islamischen Gemeinde in Borken und aus der Umgebung haben einen Spielfilm gedreht. Unter Anleitung erfahrener Medienteamer der Universität Kassel haben sie das Projekt mit dem Titel „Gewalt und Rassismus – Ohne uns!“ umgesetzt.

Der Spielfilm ist erstmals am Sonntag, 27. Januar, ab 15 Uhr im Bürgerhaus Großenenglis in einer öffentlichen Vorstellung zu sehen.

Der Film zeigt die Alltagserfahrungen der Jugendlichen aus der türkisch-islamischen Gemeinde. Außerdem stehen gesellschaftliche und politische Themen wie Rechtsextremismus, Gewalt und Ausgrenzung im Mittelpunkt. (bra)

Anmeldungen: E-Mail-Adresse
kadir684@hotmail.de